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９年目を迎えて９年目を迎えて  

外科からのご挨拶とご報告外科からのご挨拶とご報告  

 １カ所で長く地域医療にあたりたいと希望して２００９年４月より当院

外科に着任させていただき、当科を選んで受診された患者様、ご紹介いた

だいた開業医の先生方の信頼を裏切ることのないように努めて、もう８年

が過ぎました。 

 手術件数も年々増加し１年に２００件以上の手術を行ってきましたが、

昨年は１７２件と減少致しました。足らなかったこともあったかと反省し

ながらも、ただ手術件数を増やすことにのみ力を注ぐことなく、今後も私

たちの外科を選んで受診された患者様に対してこれまでどおり一人一人に

全力で診療にあたることだけを考えています。 

 地域連携の先生方には引き続き厳しくご指導ご鞭撻下さいますよう何卒

よろしくお願い申し上げます。 
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